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「一年間」をがんばりました！ ～修了式より
２２日（金）に修了式を行いました。３人の代表児童による作文発表をご紹介い

たします。素晴らしい「振り返り」ができました。

なるいっこ在校生８６名一人一人が、この一年間で心身共に大きく成長しました。ぜ
ひご家庭でも、お子さんの成長についていっしょに振り返っていただき、励ましの言葉
をかけてくださると幸いです。今まで本校の教育活動にたくさんのご理解とご協力をい
ただき、ありがとうございました。今後とも何とぞよろしくお願いいたします。

１年生がんばったよ 【１年生】
わたしが小学校にはいってがんばったことは、たいいくです。とくに、なわとびです。うしろとび
では、しょうじょうをもらい、がんばってよかったなとおもいました。
あいさつも、いままでははずかしくて、することができなかったけど、じょうきゅう生たちがあい
さつするすがたを見て、自分もちゃんとあいさつをしようとおもいました。
それいがいに、えんそくやたのしいことがありました。がんばって、たのしい一年でした。
四月からあたらしい１年生がはいってくるので、自分がお手本になれるようにがんばりたいなとお
もいます。

一年間をふり返って 【３年生】
わたしは一年間にがんばったことは三つあります。
一つ目は、苦手な勉強もできるようになったことです。わたしは算数が苦手だったけど、昼休み
に友達にヒントを教えてもらって、だんだん自分一人でできるようになりました。苦手なきょうか
がとくいになって、とてもうれしくなりました。
二つ目は、運動です。前は、なわとびで、後ろあやとびと後ろ交さとびができませんでした。毎
日の学校での外遊びでも、練習をするようになりました。金曜日にはなわとびを持ち帰り、家でも
がんばりました。体育の時間に後ろあやとびと後ろ交さとびができるようになり、とてもうれしく
なりました。練習をすればできるようになると思いました。
三つ目は、６年生を送る会です。送る会では「エーデルワイス」のリコーダーと「キセキ」の歌
を発表しました。「エーデルワイス」の演奏はとても難しくて、先生が何
度も教えてくれました。家でも練習を続け、リコーダーが吹けるように
なり、楽譜を見なくてもできるようになったのでうれしくなりました。「キ
セキ」はラップの歌詞が早口で難しかったです。でも、友達に教わって
できるようになり、本番の時にも歌うことができてうれしかったです。
すてきな６年生を送る会になって、とてもいい思い出になりました。
４年生になったら、また新しい活動が増えるので、がんばりたい思い
ます。それから、下級生の人たちにやさしくしたり、わからないことが
あったら教えたりして、みんなにやさしくできる４年生になりたいです。

高学年としての一年間 【５年生】
高学年の仲間入りをしてから一年がたちました。ふり返ってみると、陸上記録会の壮行会、宿泊学
習、運動会、委員会活動、クラブ活動など、たくさんの行事がありました。その中でも、私ががんば
ったことやできたことについて紹介します。
まず、たくさんの漢字を書けるようになりました。とある日のことです。漢字の五十問テストを受
けると、分からない漢字がたくさんありました。空らんは一つもありませんでしたが、とても悲しい
点数でした。悔しかったので、再テストに向けてたくさん練習しました。その結果、うれしい点数が
とれました。飛び上がるほど喜びました。
次に、５年生になってからは「誰かのためにがんばること」ができました。陸上記録会壮行会では、
６年生ががんばれるように、応えんの旗を作りました。６年生を送る会では、会場の準備をしたり、
歌を覚えたりしました。６年生のために、たくさんの時間をかけて友だちと協力したり、支え合った
りしました。「誰かのためにがんばることは、とてもいいことだな」と思いました。すごく緊張しまし
たが、６年生を喜ばせることができて、すごくうれしくなりました。また、５年生だからこそできた
ことだと思うので、このクラスをほこらしく思います。
四月からはいよいよ６年生です。新しい１年生のめんどうを見られるか、正直とても不安です。先
週卒業していいた６年生の姿を思い出して、少しずつがんばろうと思います。

石岡市立東成井小学校
学校だより ４４号
令和６年 ３月２２日
校長 石﨑 重臣

「太郎・次郎」は，校庭にそびえるいちょうの木です


